



El Cabildo invertirá 146.000 euros para mejorar el regadío de las medianías de El Tanque y Los Silos

La Corporación insular tiene previsto iniciar las obras en los primeros meses del próximo año

Tenerife – 16/12/2016. El Cabildo invertirá 146.634 euros en la ampliación de la red de riego de apoyo de las medianías del El Tanque y Los Silos, concretamente en la zona de Tierra del Trigo y Erjos. Así lo ha anunciado el presidente del Cabildo, Carlos Alonso, que visitó ayer [jueves 15] la zona acompañado del consejero insular de Agricultura, Ganadería y Pesca, Jesús Morales, y el alcalde de Los Silos, Santiago Martín.

Alonso ha destacado que, una vez aprobado el proyecto, “el Cabildo tiene previsto iniciar las obras en los primeros meses de 2017, unos trabajos que cuentan con un plazo de ejecución de cuatro meses”.

Por su parte, el consejero Jesús Morales explica que esta actuación “pretende proporcionar un suministro suficiente para el riego de apoyo que sea eficaz incluso en épocas de máxima demanda, lo que beneficiará a unas 15 hectáreas de cultivo”.

El consejero insular de Agricultura, Ganadería y Pesca recuerda que aproximadamente el 78 por ciento de la superficie agrícola de Tenerife, unas 14.400 hectáreas, se abastece mediante regadío.

En este sentido, el Cabildo trabaja en dos líneas de actuación fundamentales para mejorar estas importantes infraestructuras: por un lado, la modernización de regadíos para aumentar la cantidad y calidad del agua regenerada que se pone a disposición de los agricultores y, por otro lado, la mejora de las redes de riego de apoyo o emergencia en las medianías húmedas en la medida en que se puedan liberar caudales en las zonas de costa por el aumento de aguas disponibles, bien regeneradas o desaladas.